Согласный й
Буква Й обозначает звук [Й’]. В начале слова эта буква встречается крайне редко (йод, йог). Й пишется в середине слова перед согласным (зайка) и на конце слова (стой). Но часто звук [Й’] встречается в словах, где эта буква не пишется (лают – [лайут]). Звук [Й’] появляется в словах, где гласные Я, Е, Ю, Ё находятся или в начале слова, или после гласной, или после Ь и Ъ. Часто звук [Й’] появляется в словах, где И стоит после Ь (соловьи)
Спиши, раскрывая скобки. 
1. Ла(й,и)ка, ма(й,и)ка, ута(и,й)ть, эго(и,йи)ст, скаме(й,и)ка, тюбете(й,и)ка, (йо,ё)д, по(и,йи)мка, стате(й,и)ка, бо(е,йе)ц, Зо(й,и)ка, телогре(й,и)ка. 
---------------------------------------------------------------------
2. И(ю,йу)льский, ко(й,и)ка, мо(и,йи), (я,йа)ма, во(й,и)лок, бо(й,и)ница, дальни(й,и), сло(й,и)ка, (ю,йу)г, ле(й,и)ка, ста(й,и)ка, (Я,Йа)ша, та(й,и)м. 
--------------------------------------------------------------------
3. Со(й,и)ка, до(и,йи)ть, та(й,и)ник, во(й,и)ско, кра(ю,йу)ха, Укра(и,йи)на, лине(й,и)ка, Зна(й,и)ка, лужа(й,и)ка, стро(и,йи)ть, скамь(и,йи), ручь(и,йи). 
--------------------------------------------------------------------
4. (Ю,Йу)жный, многозна(й,и)ка, успоко(и,йи)ть, ба(й,и)ка, (и,йи)нтерес, стать(и,йи), дра(и,йи)ть, балала(й,и)ка, про(е,йе)хать, (е,йе)щё, за(й,и)ка.
-----------------------------------------------------------------------
5. Та(й,и)никовый, бо(й,и)цовский, та(й,и)га, та(й,и)ком, та(й,и)ный, ута(й,и)ка, Незна(й,и)ка, та(й,и)фун, ла(я,йа)ть, га(й,и)ка, мураве(й,и)ник.
------------------------------------------------------------------------
6. Во(й,и)сковой, ута(и,йи)ть, чароде(й,и)ка, бо(й,и)кий, музе(и,йи), семь(и,йи), инде(й,и)ка, мо(й,и)ка, ра(й,и)онный, ча(й,и)ная, толсты(й,и). 
------------------------------------------------------------------------
7. Глазунь(и,йи), бо(й,и)котировать, во(й,и)ти, та(й,и)ничок, та(я,йа)ть, Ра(й,и)ка, бо(й,и)цовый, во(й,и)ска, (йа,я)блоко, фуфа(й,и)ка, ра(й,и)ский.
------------------------------------------------------------------------
8. Злоде(й,и)ка, лиходе(й,и)ка, ма(я,йа)чить, ча(й,и)ка, (ю,йу)бка, раскле(й,и)ка, па(я,йа)льник, до(й,и)ка, помо(й,и)ка, выкро(й,и)ка, окле(й,и)ка. 
-----------------------------------------------------------------------
9. Накле(й,и)ка, закле(й,и)ка, попроша(й,и)ка, до(е,йе)хать, па(я,йа)ть, кра(й,и)ний, шубе(й,и)ка, во(й,и)на, ча(й,и)ник, алле(й,и)ка, постро(й,и)ка. 
-----------------------------------------------------------------------
10. Кле(й,и)мить, канаре(й,и)ка, просло(й,и)ка, лазе(й,и)ка, ша(й,и)ка, кле(й,и)стер, кле(й,и)кий, семе(й,и)ка, (е,йе)льник, ротозе(й,и)ка, и(ю,йу)ль.
----------------------------------------------------------------------
11. (Я,Йа)нтарь, (Е,Йе)гор, (Ю,Йу)ля, у(ю,йу)т, та(й,и)на, кле(й,и)мо, вкле(й,и)ка, батаре(й,и)ка, кро(й,и)ка, зме(я,йа), чароде(и,йи), морско(й,и). 
----------------------------------------------------------------------
12. Копе(й,и)ка, ра(й,и)он, ма(я,йа)к, ше(й,и)ка, бо(й,и)кот, средню(ю,йу), я(и,йи)чница, Ки(е,йе)в, красны(й,и), сто(я,йа)ть, (я,йа)зычок, ча(й,и)ный. 
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13. (Я,Йа)корь, раскро(й,и)ка, надстро(й,и)ка, зазна(й,и)ка, сто(я,йа)нка, у(ю,йу)тный, сво(и,йи), застро(й,и)ка, серы(е,йе), се(я,йа)ть, (я,йа)блоня.
